

DEPORTES

PRIMERA DERROTA DE LOS SEVILLANOS EN LA LIGA EUROPEA (79-74)

Tras llegar a perder por 17 puntos en la primera parte, una gran defensa tras el descanso le dio a Andre Turner la posibilidad de anotar la canasta decisiva, pero el de Memphis falló esta vez

El Caja no supo culminar una espectacular remontada en Pau

Primera derrota europea del Caja San Fernando. Tras el recital de hace una semana ante el Efes, el conjunto de Imbroda completó un partido irregular en su visita a Pau. Una primera parte desastrosa y una segunda en la que, gracias a la notable mejora del sistema defensivo, pudo lograrse la remontada. No lo consiguió, porque esta vez Turner, aunque suene raro, falló la canasta decisiva.

Manuel Méndez

El Caja sólo fue el Caja durante medio partido, en los últimos veinte minutos, pero aún así tuvo la posibilidad de hacerse con el partido. El nefasto primer tiempo, en el que lo único salvable fue el marcador (45-33), quedó olvidado a los dos minutos del segundo periodo, cuando Nacho Romero anotaba un triple que metía a los suyos en el partido (47-41). Ahí se mantuvo el Caja hasta que restaban 20 segundos para la bocina. Los de Imbroda iban dos abajo en el marcador, pero su defensa, por enésima vez en el segundo acto, frustró el ataque del equipo francés. Quedaba tiempo para un ataque, que era el de la victoria, y cuando eso ocurre en el Caja, el balón tiene un dueño, Andre Turner.

ÚLTIMO ATAQUE

El de Memphis durmió la bola en la mitad de la cancha, se deshizo de su marcador y lanzó dentro de la pintura... el balón no quiso entrar. Fue el final frustrado de una remontada de esas que merecen el calificativo de épica. Porque el conjunto de Imbroda no pudo hacerlo peor en la primera mitad. Tras unos breves minutos de igualdad (16-14, m. 7), el Pau Orthez comenzó a distanciarse en el marcador. Lo hizo gracias a los puntos del gigante Gulyas, al que ninguno de los defensores cajistas conseguía parar. También merced a la complacencia de los defensores exteriores del conjunto sevillano, que permitían lanzamientos fáciles a los Risacher, Didier Gadou y compañía. Y, por último, con la ayuda inestimable del desacierto en ataque de los verdirrojos, que —como ha ocurrido ya en varios partidos esta temporada— abusó del tiro exterior ante la



Pedro Fernández evita la canasta del francés Mansingue

imposibilidad de anotar desde la pintura. Así las cosas, el Pau alcanzó su máxima ventaja a dos minutos del descanso (45-28). A partir de ahí, un parcial de cinco-cero para los sevillanos les mandaba con vida al vestuario con el ya mencionado 45-33. El Caja había recibido más puntos en medio partido que en los cuarenta minutos frente al Efes Pilsen.

Era de esperar una mejoría en la segunda parte y éste llegó nada más producirse el salto inicial. Máxima intensidad defensiva y acierto desde la línea de 6,25 metros para echarle muy pronto el aliento en el cogote al conjunto francés. A partir de ahí, intercambio de canastas, pero siempre dando la impresión de que los visi-

tantes iban a llegar más enteros al momento decisivo. El momento llegó y pasó lo que pasó. El que no suele fallar, lo hizo. Primera derrota europea del Caja.

Pau Orthez, 79 (45+34): Fauthoux (8) Calabria (17), Risacher (9), Thierry Gadou (10), Robert Gulyas (21) —cinco inicial—, Masingue (0), Didier Gaodu (7), Taylor (7), Tchiloemba (0).

Caja San Fernando, 74 (33+41): Turner (11), Solana (2), Mike Smith (6), Scott (17), Nacho Romero (10) —cinco inicial—, Corrales (6), Fortier (4), Fernández (11), Cargol (7).

Árbitros: Coromilas (griego) y Araujo (portugues). Excluyeron, por cinco personales a D. Gadou (m. 39).

Imbroda: «Nos faltó un empujón para ganar»

PAU (FRANCIA)

El técnico del Caja San Fernando, Javier Imbroda, se mostró orgulloso de sus hombres al término del encuentro, pese a la derrota encajada ante el Pau Orthez.

«El equipo en la segunda parte —indicó— ha salido de otra manera y ha demostrado el talento que tiene. Hemos recuperado una desventaja muy importante que llevábamos en contra y nuestra defensa ha ido funcionando mucho mejor, pero hemos tenido el partido en nuestras manos y nos ha faltado un pequeño empujón para haberlo ganado».

El melillense explicó que tras haber tocado con los dedos el triunfo «se le queda a uno el cuerpo regular. Pero el que vive de este juego, sabe que mañana siempre amanece y que hay que pensar en el siguiente partido. Jugamos dentro de dos días otro encuentro totalmente distinto a éste con un equipo quizás algo triste y cansado, pero que espero que esté preparado para ello».

El melillense alabó la entereza de Turner, aunque el base errara el lanzamiento decisivo.

Sesar dio el primer triunfo al Cibona (69-63)

ZAGREB. Efe

Ganar a un equipo yugoslavo siempre es bonito para los croatas. La victoria fue aún más dulce para el Cibona, que se debió emplear a fondo para sumar sus primeros dos puntos.

El Buducnost fue bastante mejor en el primer tiempo, tirando con mucha precisión desde la distancia y dominando el juego interior. La segunda parte la protagonizó Josip Sesar, artífice de la remontada local. El Buducnost estuvo seis minutos sin marcar y pasó del 46-51 al 59-51, impotente ante Sesar y Vrankovic. Con dos derrotas, y el «exilio» a Bosnia impuesto por la FIBA, el «Futuro» (traducción del Buducnost) parece muy negro.

Cibona, 69 (35+34): Anderson (2), Sesar (17), Giricek (10), Prkacin (10), Alihodzic, Krstic (15), Vrankovic (5), Sarlija (10), Zuric.

Buducnost, 63 (37+26): Scepainovic (10), Brkic (9), Radonjic (9), Bulatovic (9), Topic (10), Vukcevic, Tomasevic (5), Topic (11).